
São Gonçalo/RJ - Discorso da Presidenta Dilma.
Martedì 15 Aprile 2014 20:08 - 

 E aí, quando eu disse para vocês &quot;entrem de cabeça erguida&quot;, é algo que
caracteriza o Minha casa, Minha Vida. Ele não é feito nem dado por político algum, nem pelo
governo federal, pela presidenta da República, nem pelo governador, nem pelo prefeito. Ele é
direito cidadão dos seus moradores.
  Por fim, acho que vai passar um filme na cabeça de vocês. Um filme que vai mostrar como a
situação melhorou. E quando a situação melhora, é importante que a gente olhe também para
o que acontece no entorno da gente. E aí, eu quero dizer para vocês que aqui, em São
Gonçalo, não só nós estamos levando o Minha Casa, Minha Vida, mas estamos levando
também uma série de outros programas que eu queria destacar. O meu governo tem 1 milhão,
25 mil e 507 motivos para investir aqui no município. Eu falei 1 milhão, 25 mil e 507 motivos
porque esse é o tamanho da 
  população de São Gonçalo. Então, os meus motivos são cada um dos moradores aqui da
região.
  São Gonçalo é uma cidade muito importante nessa região do Rio de Janeiro. Talvez seja, eu
não tenho certeza, mas eu acredito que seja a maior cidade da baixada fluminense. Por isso
mesmo, nós temos de investir aqui em saneamento e abastecimento d'água. Nós temos hoje
carteira aqui de R$ 590 milhões em obras de saneamento. Temos outros R$ 448 milhões
aplicados em drenagem, eu acho que em parceria vária, tanto com a prefeitura quanto através
do governo do nosso querido Pezão. Estamos agora resolvendo um problema com o prefeito,
para ampliar a pavimentação 
  aqui de São Gonçalo em mais R$ 171 milhões.
  Com o governo do estado, nós temos uma parceria muito forte, que é essa linha 3 do
monotrilho. A linha 3 do monotrilho, ela vai ligar, né, Pezão, a cidade à toda uma região,
inclusive à capital, ao Rio de Janeiro, à cidade do Rio de Janeiro, mas ela vai chegar até
Itaguaí. É Itaguaí? Até Niterói. Ah, não, é Itaboraí. Parece Itaguaí, mas é Itaboraí. Vejam vocês
que, na verdade, o que é que nós queremos com isso, com a linha 3? É que no Brasil, no
passado, falavam assim, ó: &quot;Não dá para ficar fazendo metrô, monotrilho ou VLT. O Brasil
tem de ter é só ônibus mesmo.&quot; É uma 
  mentira. Uma cidade do tamanho aqui de São Gonçalo tem de ter um serviço de trilho, porque
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a gente sabe que trilho é rápido, trilho permite que você se ligue ao ônibus, enfim, levando a
população de São Gonçalo para Niterói, para o Rio de Janeiro e para Itaboraí - Itaboraí
porque... eu já lembrei, é por causa do Comperj -, vocês terão... tem hora que eu esqueço, né,
gente? Tem dó, né? Tem dó! Mas eu acabei de lembrar. É importante por quê? Porque
melhora a vida de cada um de vocês. Melhora a vida de quem trabalha lá, melhora a vida de
quem estuda, enfim, melhora a vida da 
  população que vai fazer lazer também. É algo importantíssimo.
  Eu queria falar de algo que, para mim, é muito importante, e espero que seja uma grande
contribuição aqui para São Gonçalo, que é o programa Mais Médicos. O Brasil não tinha
médico suficiente para atender a população. São Gonçalo pediu 11 médicos para atender nos
postos de saúde, e eles já vieram, estão aqui. Isso muda a qualidade do atendimento de saúde
porque médico é essencial, e médico para atender principalmente a população mais pobre
deste país é fundamental. Daí por que eu fico muito feliz com isso.
  Finalizando, eu quero dizer também que eu me orgulho muito aqui da política de educação.
Nós temos 11.600 jovens e trabalhadores aqui de São Gonçalo fazendo Pronatec. Nós temos
aqui, em perfeita ação, em perfeita atuação, ocorrendo agora, 800 bolsas do Prouni e 2.246
contratos de financiamento para que os jovens façam curso. O que significa isso? Que tem
3100 jovens aqui, nesse município, que estão em condições de cursar uma faculdade privada,
que ele não tinha condição de atender antes, mas agora tem, porque pelo ProUni ele ganha
uma bolsa, pelo Fies ele 
  ganha um financiamento bem baixo, principalmente um financiamento cujo prazo é três vezes
o tempo de curso dele mais um ano. Vamos supor que o curso dele, universitário, seja de cinco
anos, ele ganha o financiamento de 5x3, 15, mais 1, 16 anos, que ele vai pagar depois, com o
que ele... com a profissão na qual ele se formou. Para mim isso é uma prova inequívoca de
que São Gonçalo tem gente que quer e que fará tudo para aproveitar todas as oportunidades
que são oferecidas.
  Finalmente, eu queria encerrar dizendo, eu sempre digo isso quando encerro: cada um de
nós, cada um de nós tem um sonho. Esses sonhos são muito importantes, são eles que
impulsionam as pessoas a trabalhar, a estudar, a melhorar a sua formação, sua capacitação
profissional. Agora, eu acho que nós temos de sonhar alto. Todo mundo aqui tem de querer
mais, todos nós temos de querer mais. Por quê? Cada um de nós é uma força, o que move
este país é a força de cada um dos brasileiros e de cada uma das brasileiras, seja quando ela
quer um curso, seja quando ele 
  quer uma casa, seja quando ele quer trabalho melhor, enfim, seja quando ele quer um
atendimento médico melhor.
  Então, eu quero dizer para vocês: desejem muito, demandem muito, porque o Brasil vai ser
do tamanho daquilo que nós quisermos para cada um de nós. Por isso, meus parabéns pelos
720 apartamentos, mas usem o apartamento para construir a vida de cada um e quererem
sempre mais.
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